

UN VOLCÁN EN ERUPCIÓN

Jorge Clot Beltrán

Image not found.

Capítulo 1

UN VOLCÁN EN ERUPCIÓN

Un amigo mío me dice la depresión es una debilidad mental, en parte es bastante razonable, siempre y cuando esa depresión no sea producto de una grave enfermedad...

Yo suelo tener esos síntomas depresivos que los achaco a lo vivido, para nada me hago el mártir, es un estado transitorio, que en mi suele afianzarse en multitud de ocasiones, ese estado es deprimente, pero ya digo son estados, suelo deprimirme en numerosas ocasiones, como diría mi amigo soy débil mentalmente ,orgullosa,muy orgullosa, arrogante,pedante, pretenciosa , ególatra y demás, sin duda suelo serlo, acordaros que la mejor crítica siempre proviene de uno mismo...

Pero hubo una afirmación de mi padre me dijo que yo era igual que mi madre, a lo que le respondí te confundes, claro que me parezco a ella, pero soy clavado a ti mal me pese...en ello entramos de lleno en el plan egoísta, soy muy egoísta, me ha venido a la mente la fábula del escorpión. En ella un escorpión le pide a una rana que le ayude a cruzar el río prometiendo no hacerle ningún daño. La rana accede subiéndole a sus espaldas pero cuando están a mitad del trayecto el escorpión pica a la rana. Ésta le pregunta incrédula "¿cómo has podido hacer algo así?, ahora moriremos los dos", ante lo que el escorpión responde: "no he tenido elección, es mi naturaleza". Con ello no digo que sea mi naturaleza, pero quieras o no lo he vivido desde que nací...

Y acordaros también de que yo soy dueño de mis palabras, otra cosa es como pueden entenderse...Me encierro en mi mundo, que no es otro que el de las palabras, aquí estoy en mi verdadera salsa si cabe, porque no soy un escritor clasicista, suelo ser un escritor de injusticias y sobre todo de recuerdos antaños, y ya lo dice más de uno si vives del pasado mal vas...

Un escritor debe de renovarse constantemente, con nuevos temas, en mi caso sacado de vivencias varias (Cuanta razón tiene mi hijo mayor) Pero a lo que vamos nunca seré un escritor de esos, yo soy un volcán en erupción que a veces explota y mejor que no estés delante, escribo mucho sobre mi pasado, el pasado de mis recuerdos, a veces agradable y a veces desesperante...

Suelo hurgar en las heridas tanto mías como las de otros, suelo caerme no físicamente hablando, bueno a veces también, hablo psicológicamente , mis caídas no tienen desperdicio, ya lo dice un amigo mío de juventud a

mi no hay quién me aguante...

Escribí algo tremendamente egoísta, este escrito llamado el provocador del destino

EL PROVOCADOR DEL DESTINO

Quién se crea que yo solo soy un provocador de personas, hierra el tiro, y os contaré algo que lo testifica...No me gusta ir al médico, pero en más de una ocasión debo hacerlo, hace no mucho hube de ir a hacerme una radiografía de las piernas, y me dijeron en palabras mías que más adelante mis huesos sufrirían un grave deterioro, con lo cual implantes y demás, es decir en palabras claras y llanas, mis huesos se estaban deshaciendo, de algo tiene que servirme haber sido corredor de fondo, sé lo que es sufrir de verdad... Se acabó internet por las mañanas, a andar y hacer ejercicios, todas ellas, no le voy a dar la razón al de la bata blanca...Pero la provocación no es al doctor clavelito, la provocación es al destino que se fragua delante de mí...

El egoísmo es tan desmesurado en ese escrito, fijaros aparte del optimismo mi forma de ser da por descontado que yo tengo razón, y no es así, si sucede estupendo, muchos de mis escritos son egoístas, muy optimistas o muy macabros

Voy a poner en jaque a algo interesante, el egoísmo, no el mío sino en general, suele confundirse con la alta autoestima, amor en definitiva a uno mismo, separado por una milésima partícula...Y para terminar diré que seguiré escribiendo hasta que mi pluma se apague...

UN ABRAZO DESDE EL ALMA